
Auf  Nachfrage von Herrn Kubit zki,  ob der  Ausschuss  zukünftig über  di e Ausgaben und 

Rechnungen bezüglich des  I nvestitionsprogra mmes  Gut e Schul e 2020 i nfor mi ert  wird,  erläut ert 

Frau Adolfs kurz den derzeiti gen Sachst and.  

Derzeit  befi ndet  si ch das I nvestitionsprogra mm i n der  Pl anungsphase.  Der  Ver walt ung li egt  ei n 

Angebot  zu den Pl anungskost en vor.  Mit hi n fi ndet  a m 05. 03. 2018 ei n Treffen mit  den 

Schulleit ungen sowi e der Fir ma  VI NCI  Facilities  SKE Gmb H st att.  Di e The mati k soll  i m April  i n 

di e Tagesordnung aufgeno mmen wer den.  


